



MSC Schatthausen e.V.

Hohenhardter Straße 35
69168 Wiesloch

Telefon 06222 75624

E-Mail info@msc-schatthausen.de

www.msc-schatthausen.de

Noah Sandritter Deutscher Meister Junioren 20“, MSC Schatthausen deutscher Mannschaftsmeister

Am 10./11.5. fanden in Rüsselsheim die Deutschen Meisterschaften 2017 im Fahrradtrial statt. Im Rahmen des Hessentages, wurde in 12 spektakulären Hindernissen direkt am Mainufer die Deutschen Meister und Pokalsieger ermittelt. Noah Sandritter konnte erstmals den Deutschen Meistertitel der Junioren gewinnen. Nachdem er das Halbfinale samstags gewonnen hatte, war klar dass er in sehr guter Form ist. Im Finale der besten vier Fahrer gab es dann ein Kopf-an-Kopf Rennen mit dem Titelverteidiger Jonas Friedrich aus Ölbronn. Noah blieb jedoch cool, und fuhr in der vorletzten Sektion die einzige Null des Finales und konnte so den Titel gewinnen.

Ebenfalls im Junioren Finale war Felix Keitel, ihm gelang mit Platz drei vor heimischem Publikum der Sprung auf das Podest, er kommt aus Rüsselsheim.

Der Mannschaftsmeisterschaft, konnte der MSC etwas überraschend mit seinem „Nachwuchsteam“ „Schatthausen II“ gewinnen.

Das eigentlich favorisierte Team „Schatthausen I“ musste den Ausfall von Simon Greiner in der Jugend-Klasse verkraften, doch der Nachwuchs zeigte welches Potential in ihm steckt und gewann mit den Schülern und Mädchen den Titel!

In der Elite-Klasse gewann Matthias Mrohs die Vizemeisterschaft, Titelverteidiger Raphael Pils konnte dieses Jahr verletzungsbedingt leider noch kein Rennen bestreiten, nach einer Knie-OP startet er erst diese Woche wieder mit dem Rad-Training. Am Titel-Gewinn von Noah war dennoch beteiligt, denn neben dem Training betreute er Noah auch im Halbfinale und Finale.

Weitere Vizemeisterschaft erfuhren die beiden Mädchen des MSC, Yara Körber (Mädchen) und Lisa Frank (Mädchen u9), welche damit auch einen großen Anteil am Mannschaftstitel hatten, sowie Yannik Strauß (Schüler).

Einen weiteren Podestplatz erzielte Dennis Arnold (u11) mit Platz drei. Leon Müller (Jugend) und Malte Engelhard (Schüler) hatten den Finaleinzug geschafft, für beide war es die erste Teilnahme an solch einem Finale, welches sie mit Platz vier beendeten. Nilo Körber belegte bei den Schülern Platz 5.

Ergebnisse: <http://fahrradtrial.de/DM/Ergebnisse.html>

Bilder:

https://www.flickr.com/photos/msc_schatthausen/albums/72157682141937603

Jörg Baum



Amtsgericht Mannheim, Nr. VR350081
Steuer-Nr.:32081/03538

Bankverbindungen:

Volksbank Kraichgau

IBAN DE20 6729 2200 0002 7126 01

BIC GENODE61WIE

Sparkasse Heidelberg

IBAN DE34 6725 0020 0050 0536 28

BIC SOLADE51HDB